

Sin Red 77.1% de empresas (Reforma 08/11/17)

Sin Red 77.1% de empresas (Reforma 08/11/17) Mariana Mota Guadalajara, México (08 noviembre 2017).- A pesar de que la actualidad es conocida por muchos como la "era tecnológica", en Jalisco el 77.1 por ciento de las empresas no cuenta con servicio de Internet. De acuerdo con el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi), 241 mil 323 unidades económicas de las 312 mil 823 que existen en el Estado no están conectadas a la web, es decir, el 77.1 por ciento. Para Adriana Ávila Moreno, catedrática de la Universidad Panamericana campus Guadalajara, que una empresa no cuente con este servicio puede representar rezago, porque al no ser hallada en la web por sus clientes pierde oportunidades. "Empezamos a ver una sociedad empresarial polarizada entre los excluidos digitales y los incluidos (...)", señaló. "Dependiendo del mercado o del tipo de negocio puede ser tan impactante no contar con Internet". Añadió que hay una revolución en los dispositivos móviles, y es a través de ellos que muchas compañías se dan a conocer, sobre todo las pymes. Las empresas con menor número de personas laborando son las que tienden a no contar con Internet en la entidad. Por ejemplo, el 80.6 por ciento de las unidades con hasta 10 personas respondió que carece del servicio, y el 4.6 por ciento de las empresas que tienen 251 trabajadores o más contestó lo mismo. Por sectores, 80.1 por ciento de las empresas dedicadas al comercio no tiene acceso a la Red; del sector manufactura es el 76.9 por ciento y 29.4 por ciento del "resto de actividades", en donde Inegi agrupó a la agricultura, minería, construcción, transporte y mensajería. Además, 226 mil unidades económicas en Jalisco tampoco tienen equipo de cómputo, es decir, el 72.4 por ciento del total. A nivel nacional, las mipymes son las que más carecen de acceso a Internet; de ellas, 73.9 por ciento de las micro no lo ha contratado, el 7.5 por ciento de las pequeñas contestaron que tampoco y sólo el 1.6 por ciento de las medianas dijo lo mismo. La razón principal por la que no usan Internet, según contestaron, es porque no lo necesitan, además de que no cuentan con el equipo y por falta de recursos económicos.